

# あなたがここにいるから...2nd



## ピカピカの1年生、ようこそ雪小へ!

4月7日、3年ぶりに地域の方々をはじめ多くのお客様をお迎えし、入学式を行いました。



今年度の雪浦小学校新入学児童は7名。最初はとても緊張している様子でしたが、担任から名前を呼ばれると、「はいっ。」と元気よく返事をする事ができました。

7名のニューフェイスを加え、今年度の雪小は全校児童43名。数年ぶりに40名を超えました。

さっそく次の日からは、朝や帰りに大きな声であいさつをする1年生の姿が見られました。早く学校に慣れ、雪浦小学校を大好きになってほしいと思います。

## すてきなプレゼントをいただきました。

入学式の前日、職員室に素敵なプレゼントが届きました。



写真でお分かりのように、手作りのランドセル。和紙で丁寧に装飾され、本物さながらに磁石でカチッと開け閉めすることができます。たいへん精巧な作りで、いただいた私たちもびっくりしました。

届けてくださったのは、平成16年度から19年度まで本校に学校長として勤務された、

「岩瀬 保博 先生」です。

今年度雪小に入学してくる子供たちにと、ご自身が一つ一つ手作りしてくださったとのことです。

突然の素敵なプレゼントに1年生も大喜び。これからずっと先も、このランドセルを見るたびに、入学式の思い出がよみがえってくることでしょう。

岩瀬先生、ありがとうございました。

## 雪小の伝統、始動!

本校には特徴的な教育活動が様々にありますが、その一つ、「縦割り班」が始動しました。

小規模という本校の実態を生かし、伝統的に取り組まれているこの縦割り活動ですが、違った学年との交流を通して、上級生、下級生それぞれにとって、貴重な学び、経験の場となっています。



結団式では、新たに雪小のリーダーとなった6年生を中心に顔合わせが行われました。

今後、この縦割り班で掃除、運動会、読み聞かせや全校遊びなど、いろいろな取組が展開されます。



1年生7名を迎え、雪小の令和5年度が本格的にスタートしました。(文責 校長)